



Porsche Tennis Grand Prix: competición de máximo nivel

08/04/2024 La 47ª edición del Porsche Tennis Grand Prix volverá a ser un evento destacado, con nueve jugadoras del Top 10 y nueve ganadoras de Grand Slam presentes en el Porsche Arena de Stuttgart, del 13 al 21 de abril. Hay una gran expectación por el regreso de Angelique Kerber tras su maternidad. Otras actividades paralelas y una variada oferta de restauración convierten a este tradicional torneo en una buena ocasión para disfrutar con toda la familia.

La campeona polaca Iga Swiatek encabeza el cuadro de las mejores tenistas del mundo que llegarán a Stuttgart. A la número 1 se unirán la subcampeona del año pasado Aryna Sabalenka (nº 2), Coco Gauff (EE. UU./nº 3), Elena Rybakina (Kazajistán/nº 4), la debutante en el torneo Jessica Pegula (EE. UU./nº 5), Ons Jabeur (Túnez/nº 6), Qinwen Zheng (China/nº 7), Marketa Vondrousova (República Checa/nº 8) y Jelena Ostapenko (Letonia/nº 10). Dos de las nueve campeonas de Grand Slam que también estarán presentes en el torneo son las embajadoras de Porsche Angelique Kerber (Alemania) y Emma Raducanu (Gran Bretaña).

“Estamos orgullosos y satisfechos de poder presentar a nuestro público, una vez más, a tantas

jugadoras de primer nivel", comentó encantado el Director del Torneo, Markus Günthardt, durante la concurrida charla con los medios de comunicación, moderada por Andrea Petkovic en la Porsche Brand Store de Stuttgart. Junto con el anfitrión Sebastian Rudolph, Vicepresidente de Comunicación, Sostenibilidad y Política de Porsche AG, y la Directora Operativa del Torneo, Anke Huber, informó a todos sobre las últimas novedades relacionadas con esta competición de categoría mundial en el Porsche Arena. También explicó por qué el Porsche Tennis Grand Prix es algo especial en el WTA Tour: "Tenemos tantas jugadoras de primer nivel aquí, que la número 10 del mundo no tiene el pase directo. No sucede en ningún otro torneo".

"El Porsche Tennis Grand Prix es una parte importante del legado Porsche. Este veterano torneo es uno de los eventos más importantes de Alemania y tiene un gran atractivo tanto para las jugadoras como para los visitantes", afirmó Sebastian Rudolph. "La excelente inscripción creará una atmósfera de Grand Slam. A los espectadores les encanta la combinación de tenis de primer nivel y la atractiva variedad de acciones paralelas. El torneo también tiene un componente social, ya que la empresa apoya a organizaciones benéficas a través de la recaudación de fondos "Aces for Charity". En el Porsche Tennis Grand Prix, la responsabilidad social va más allá de la línea de fondo".

"Tengo muy buenos recuerdos de Stuttgart"

Iga Swiatek aspira a culminar su tercera aparición en el Porsche Tennis Grand Prix ganando, si es posible, su tercer título consecutivo. "El Porsche Tennis Grand Prix es uno de mis torneos favoritos. Tengo muy buenos recuerdos de Stuttgart, y no solo porque gané aquí dos veces. Realmente aprecio la gran organización, el ambiente creado por los aficionados y, por supuesto, la oportunidad de conducir un Porsche. No veo la hora de volver a Stuttgart", dijo la ganadora de 2022 y 2023. Coco Gauff también mira con optimismo esta competición y el inicio de la temporada en tierra batida. "He logrado grandes éxitos en esta superficie y estoy segura de que tendremos una semana perfecta y una buena acogida al inicio de la temporada europea", afirmó la estadounidense. Su compatriota y compañera de dobles Jessica Pegula también espera debutar en el Porsche Tennis Grand Prix. "Nunca he participado aquí. He oído muchas cosas positivas sobre el torneo y que es el favorito de muchas tenistas. Tener a Porsche como organizador y patrocinador tampoco es muy común".

Para Angelique Kerber, el Porsche Tennis Grand Prix, que ganó en 2015 y 2016, será su primer torneo en Alemania desde que dio a luz a su hija Liana. Está deseando volver al Porsche Arena, donde ha disputado numerosos partidos memorables. "Me perdí el torneo el año pasado y estoy deseando volver", dijo la embajadora de Porsche, que recientemente logró la mejor actuación en su temporada de regreso al alcanzar los octavos de final en el torneo WTA1000 en Indian Wells.

Tarjetas de invitación (wildcards) para Laura Siegemund y Tatjana Maria

Después de recibir una tarjeta de invitación, Laura Siegemund, ganadora de Stuttgart en 2017, y

Tatjana Maria (madre de dos hijos y semifinalista de Wimbledon en 2022) tienen asegurada una plaza en el cuadro principal. Además de Angelique Kerber, Emma Raducanu (Gran Bretaña) obtendrá también una tarjeta de invitación del Top 20. Emma se convirtió en la primera clasificada en ganar un Grand Slam en el US Open 2021. Otras tarjetas han sido entregadas a la estadounidense Danielle Collins, que ganó el evento WTA 1000 de la semana pasada en Miami, y también a Ella Seidel y a Nastasja Schunk. Las jóvenes jugadoras alemanas pertenecientes al Porsche Talent Team aprovecharán la oportunidad para tratar de llegar al cuadro principal.

El torneo de dobles es el primer momento destacado

El primer evento destacado del Porsche Tennis Grand Prix es un espectáculo completamente nuevo, programado para el lunes 15 de abril a las 17:00 horas en la pista central del Porsche Arena. Aquí, los visitantes podrán ver a varias estrellas de distintos deportes. El tenis estará representado por la embajadora de Porsche Emma Raducanu y la exjugadora alemana Andrea Petkovic. A ellas se unirán las jóvenes del Porsche Talent Team. Sus compañeras de dobles serán destacadas profesionales de los clubes VfB Stuttgart y Stuttgarter Kickers (fútbol), MHP Riesen Ludwigsburg (baloncesto) y Bietigheim Steelers (hockey sobre hielo), todos ellos socios de la iniciativa Porsche "Turbo for Talents". Desde hace años, el fabricante de vehículos deportivos apoya y promueve la formación de deportistas en los clubes cercanos a su sede.

Un año más, a los asistentes al Porsche Tennis Grand Prix les espera un atractivo programa de eventos paralelos que incluye, entre otras, la actuación del mundialmente famoso Ballet de Stuttgart antes de la final o una exposición de la fotógrafa Radka Leitmeritz, pertenecientes al proyecto artístico "Court Supremes".

Premio principal para el ganador: un Porsche Taycan 4S Sport Turismo

El ganador del 47º Porsche Tennis Grand Prix se llevará este modelo deportivo en su versión 4S con carrocería Sport Turismo. Durante la semana del torneo, este atractivo premio lucirá majestuoso y visible en un podio junto a la pista central del Porsche Arena. De esta manera, los jugadores lo tendrán en su punto de mira en todo momento mientras juegan.

Según Angelique Kerber, "no hay mayor motivación en el Tour". Justo a tiempo para el inicio del torneo en Stuttgart, Porsche ha mejorado ampliamente el Taycan. Además de sus mejores cifras de prestaciones y autonomía, el nuevo modelo carga de forma más rápida y consistente. El diseño también se ha perfeccionado.

Porsche apoya programas educativos para refugiados

La campaña de recaudación de fondos "Aces for Charity" está presente en el Porsche Tennis Grand Prix desde hace muchos años. En la 47ª edición del torneo mundial, el fabricante de vehículos deportivos donará 200 euros por cada "ace" (punto ganado en servicio sin que el oponente toque la bola) a las organizaciones Stiftung Agapedia y Johanniter-Unfall-Hilfe. Stiftung Agapedia, fundada por el campeón del mundo de fútbol alemán Jürgen Klinsmann, es desde 2007 socio benéfico del Porsche Tennis Grand Prix. Esta organización gestiona un centro infantil en la cercana Esslingen y ha puesto en marcha numerosas actividades educativas, culturales y deportivas, en particular para niños ucranianos refugiados. Johanniter-Unfall-Hilfe gestiona seis centros de alojamiento de emergencia para unos 1.200 refugiados en la región de Stuttgart. Desde 2022, la organización benéfica respaldada por una orden religiosa organiza cursos de idiomas básicos para refugiados, en los que, con el apoyo de Porsche, se ayuda a unas 130 personas.

Porsche Tennis Grand Prix en directo por TV e Internet

Gracias a destacados colaboradores en Alemania para la difusión por televisión e Internet, los aficionados no se perderán ni un solo punto, aunque no puedan presenciarlo en directo en el Porsche Arena. Eurosport, una de las plataformas de Warner Bros. Discovery y socio televisivo desde hace tiempo, retransmitirá por televisión un total de 12 partidos, en directo y en abierto. Entre ellos estarán las semifinales del sábado y la final del domingo a las 13:00 horas. Eurosport comenzará sus emisiones el lunes 15 de abril con un partido a las 18:30 horas. De martes a viernes, a partir de las 17.00 horas, también emitirá dos partidos diarios.

En colaboración con Porsche, el nuevo socio televisivo DAZN retransmitirá en directo todos los encuentros en la pista central, a partir del lunes. Como servicio especial para los aficionados, todos los partidos televisados estarán disponibles gratuitamente. Podrán verse en la opción gratuita de la aplicación DAZN, así como en el canal DAZN Tennis de YouTube. Algunos también se emitirán en los canales de televisión lineales DAZN 1 y DAZN 2. Durante las retransmisiones en directo, los aficionados podrán comunicarse entre sí en la DAZN FanZone. Por primera vez, DAZN utilizará en el tenis esta herramienta interactiva de participación de la comunidad en el Porsche Tennis Grand Prix.

A nivel internacional, el ya consolidado torneo de Stuttgart se podrá seguir en más de cien países. El calendario detallado de retransmisiones está disponible en la página web del torneo.

La cobertura informativa en las redes sociales del Porsche Tennis Grand Prix despertará especial interés entre los seguidores del tenis de todo el mundo. Andrea Petkovic conducirá a los espectadores entre bastidores del torneo. "Estoy impaciente por asumir mi nuevo papel y ya puedo prometer a todos los amantes del tenis muchas perspectivas nuevas e interesantes", ha comentado la exjugadora de categoría mundial y reportera deportiva, que apareció por última vez en competición en el Porsche Arena en 2021. "Asocio el Porsche Tennis Grand Prix con muchas experiencias maravillosas. Para

nosotras, las jugadoras, el torneo siempre fue uno de los momentos más destacados del año”.

Venta de entradas

Las entradas para el 47º Porsche Tennis Grand Prix en el Porsche Arena, que se disputará del 13 al 21 de abril de 2024, están disponibles a través de la página web oficial del torneo (www.porsche-tennis.com) o en Easy Ticket Service, en Internet en www.easyticket.de o llamando al teléfono + 49 711 / 2 55 55 55. El fin de semana de las finales (viernes, sábado y domingo) ya están todas las localidades agotadas.

Porsche en el tenis

El Porsche Tennis Grand Prix es el evento estrella de la participación mundial de Porsche en el tenis femenino. El tradicional torneo de Stuttgart, que se celebró por primera vez en Filderstadt en 1978, se celebra desde 2006 en el Porsche Arena de la ciudad. Es sinónimo de tradición e innovación, al igual que la marca Porsche. Como patrocinador fiel del tenis femenino internacional, Porsche ha acompañado desde el principio el evento bajo techo más antiguo de la WTA. Porsche también apoya desde hace años otras competiciones de este tipo. El fabricante de vehículos deportivos será, junto con sus filiales, el socio automovilístico de los torneos WTA de Cluj-Napoca (Rumanía) y Bastad (Suecia). Angelique Kerber y Emma Raducanu ponen rostro a Porsche en el tenis como embajadoras de la marca. Jule Niemeier, Maria Sakkari, Karolina Muchova, Anett Kontaveit e Iga Swiatek también son “amigas de la marca” en sus países de origen. Como socio premium de la “Deutsche Tennis Bund” (DTB – Asociación Alemana de Tenis), la empresa apoya al Porsche Team Alemania en la Copa Billie Jean King desde 2012 y ayuda a las jugadoras prometedoras en el Porsche Talent Team y en el Equipo Júnior Porsche.

Horarios del Porsche Tennis Grand Prix en TV

Día	DAZN	Eurosport
Clasificatorias, 13 y 14 de abril		
Lunes, 15 de abril	desde 18:30 2 partidos*	desde 18:30 1 partido
Martes, 16 de abril	desde 12:30 5 partidos*	desde 17:00 2 partidos
Miércoles, 17 de abril	desde 12:30 5 partidos*	desde 17:00 2 partidos

Día	DAZN	Eurosport
Jueves, 18 de abril	desde 17:00 5 partidos*	desde 17:00 2 partidos
Viernes, 19 de abril	desde 12:30 5 partidos*	desde 17:00 2 partidos
Sábado, 20 de abril	14:00 1ªsemifinal 16:00 2ªsemifinal	14:00 1ªsemifinal 16:00 2ªsemifinal
Domingo, 21 de abril	13:00 Final	13:00 Final

Consumption data

911 Dakar

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

consumo combinado de combustible (WLTP) 11,3 l/100 km

emisiones combinadas de CO2 (WLTP) 256 g/km

Taycan Turbo S Sport Turismo

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

emisiones combinadas de CO2 (WLTP) 0 g/km

consumo combinado de electricidad (WLTP) 24,0 – 22,6 kWh/100 km

autonomía eléctrica combinada (WLTP) 430 – 456 km

autonomía eléctrica urbana (WLTP) 518 – 562 km

*Further information on the official fuel consumption and the official specific CO emissions of new passenger cars can be found in the "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" (Fuel Consumption, CO Emissions and Electricity Consumption Guide for New Passenger Cars), which is available free of charge at all sales outlets and from DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Schornhausen, www.dat.de).

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/deporte-estilo-de-vida/2024/porsche-tennis-grand-prix-2024-previo-35751.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/3e117b65-6b1c-40b9-a97f-0c9cc5c61be8.zip>

External Links

<https://newsroom.porsche.com/en/sports-society/tennis.html>

<https://newsroom.porsche.com/en/press-kits/porsche-tennis-grand-prix-2024.html>